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黃國昌：這樣子大家收音收得清楚嗎，那邊好像有朋友還沒有坐好，好，謝

謝大家，上一次針對我岳父在中國，然後有旺中傳媒集團對他提出的質疑，我上

次在這個競選總部的時候，我後來會後接受所有媒體公開的訪問，我本來以為我

一次都已經把該說的事情說了，這一兩天旺中傳媒集團，中天新聞把那天的帶子

做了嚴重的剪接，當然我自己是不會看中天新聞，但是我的朋友傳那個帶子給我，

真的是看了讓人不知道該說什麼，我那天我不曉得那天有多少記者那天有在場今

天也有來的，我明明坐在那個地方一再地確認說還有沒有問題要問，結果旺中中

天剪出來的帶子是我迴避問題，連我昨天去新竹的時候還是幾乎這樣在做，我真

的覺得滿痛心的，從2012年的走路工事件，到現在旺中傳媒集團還沒有任何的

反省，找胡志強入主旺中傳媒集團，本來我以為胡志強當過新聞局局長，對新聞

的專業倫理他會有一點點最起碼看有沒有什麼實際的幫助，結果不僅沒有，越來

越向下沉淪，把媒體當作選舉的負面文宣在用，真的是令人不知道該說些什麼。 

 

今天旺中中國時報登了這個報紙，所有的謊言被戳破，然後說果樹在哪裡，

蓋了這個廠房的照片，然後有什麼龍總安裝工業工程公司，這個廠房跟我岳父有

沒有什麼關係，我等下請我岳父自己做說明就好了，我今天早上朋友傳這個報紙

給我看的時候，我還想說有蓋這樣的東西嗎，因為老實講我從來沒有過問我岳父

的生意，我今天退一萬步講，今天我岳父即使在山東有蓋這樣的廠房也不是什麼

見不得人的事情，但問題是，事實是什麼就是什麼，連基本的查證都不做，這樣

張冠李戴，真的還配稱自己是媒體人嗎？當然我知道這樣做背後是因為有一個蔡

衍明，有一些第一線的記者很無奈我大概也可以了解，但是遇到這樣的狀況真的

是讓人覺得痛心疾首。 

 

這個是今天早上我岳父特別請他們在山東那邊的親友拍回來的，他所租用那

塊地現場實際的狀況，這個是現場實際的狀況，這個是旺中傳媒集團po的照片，

這樣做的目的是什麼？這樣做的目的就是希望讓大家覺得說好像我在幫我岳父

隱瞞什麼事情，真是莫名其妙。 

 

當然我覺得這次的事情牽扯到我的岳父，我也覺得很抱歉，他就是一個很單

純的生意人，他大部分的生意其實就在臺灣，中國那邊他為什麼會去買那塊地，

做了什麼，等一下由他自己跟大家說明。 

 

我本來也不曉得要怎麼證明說他在那邊根本沒營業，這個是2013到2014他



所登記的那家恒合農業公司實際的營業狀況，大家可以看到銷售金額0元，營業

收入0元，銷售總額0元，利潤總額0元，連續兩年都是這個樣子，那他為什麼要

買一塊根本沒有在營業的農地在那邊養雞鴨種果樹，等一下請我岳父自己跟大家

說明。 

 

那我今天有在臉書上貼有我的聲明，我想2012年那個時候，我沒有告旺中

有很多的考慮，我本來以為他們，希望他們會反省會改過，結果沒有，只有變本

加厲，那今天這場記者會我也不會太意外，如果今天旺中回去剪輯的話，這兩天

剪輯得太多了，有很多熱心的人他們有在側錄我昨天在新竹的時候接受採訪的帶

子跟旺中後來實際拍出來的帶子，大家要求證不會太困難，上網去看一下，四五

分鐘的帶子一下子就看完了。 

 

我再次呼籲蔡衍明先生，你能多為臺灣做的最好的事情就是退出臺灣的媒體

界，我再說一次，蔡衍明請你退出臺灣的媒體界，你沒有資格在臺灣經營媒體。 

 

胡志強先生，你現在兼了朱立倫的競選總幹事，你現在是把旺中傳媒集團當

作中國國民黨的競選負面攻擊文宣在做嗎？我大概要講的只有這些事情，謝謝。 

 


